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Школа

Спортивный праздник к юбилею

С ветром вступая в спор!
Всех людей, как песня,
Объединяет спорт!

Когда я вечером в пятницу пришла в Любимскую среднюю общеобразовательную школу, в её
спортзале было шумно, весело, звучала музыка. Здесь проходил спортивный семейный
праздник, посвящённый 85-ой годовщине школы, в котором приняли участие первоклассники
и их родители: Злата Косулина и её папа Николай Леонидович, Настя и Андрей Михайлович
Михеевы, Глеб Иванов и его мама Елена Юрьевна,  Валерия Дробинина  и её мама Галина
Александровна (команда 1 А класса), Арина Щерина и Юлия Владимировна, Виталина и
Александр Валерьевич Охапкины, Серёжа и Ирина Васильевна Смирновы, Артём и Ольга
Владимировна Крюковы, Даниил и Любовь Олеговна Сабуровы, Аня Поливина и её мама Ольга
Александровна (команда 1 Б класса). А собрались ребята и их родители, чтобы
помериться в силе и ловкости, скорости и выносливости. Но это было не главное. Этот
весёлый спортивный праздник надолго запомнится ребятам, так как они принимали участие
в нём вместе с папами или мамами, а это всегда здорово!



После проведённой девятиклассницами разминки и инструктажа начались весёлые конкурсы
и эстафеты, оценивали которые учителя физкультуры Л.Н. Белобородова, А.В. Охапкин и
преподаватель истории Е.А. Смирнов. Спортивный праздник носил больше шуточный
характер, хотя самые юные ученики школы, конечно же, соревновались серьёзно,
переживали поражения, поддерживали и болели друг за друга. Соревновались класс на
класс. 
В самом начале состязаний шансы на победу у команд были равные, никто не хотел
уступать, но затем игроки 1 А чуть замешкались, и соперник ушёл вперёд. С небольшим
отрывом в результате игры победила команда 1 Б класса. И всё же,
 победителями, на мой взгляд,  были все участники, так как все они получили заряд
бодрости, хорошее настроение, и ещё более сплотились семьями! Каждая семья награждена
Благодарственным письмом и сувениром.
А спортивный праздник в школе продолжается и на этой неделе: в среду соревновались
третьеклассники, в четверг – второклассники, в пятницу – четвёртые классы. Результаты
узнаем позднее.

Светлана Широкова
Фото автора

К 70-летию Великой Победы
Живые песни о войне

В следующем году мы будем отмечать 70-летие Победы нашего народа в Великой
Отечественной войне.
Замечательную задумку воплотили в жизнь ребята и организаторы конкурса военной песни
и чтецов, посвящённого этой памятной дате, проходившего в Любимской средней
общеобразовательной школе. Уходят ветераны, уходят поколения, которым о войне
рассказывали из первых уст их отцы и деды, уходят те, кто с детства смотрел
настоящие фильмы и слушал настоящие песни. Уже переписывается история и многие
уверены, что мир от фашизма спасли американцы. Мало кто знает, как  пели военные
песни раньше – какая в них боль, любовь к своей Отчизне. Что может быть общего между
войной и песней? Казалось бы, тяготы и страдания военного времени не оставляют места
для песен... Однако песня сопровождала солдата в походе и на привале, бывало, и в
бою. Есть в песнях военных лет всё: горечь отступления в первые месяцы войны и
радость побед, картинки жизни солдат, рассказы о боевых подвигах.
Песни – как люди: у каждой своя биография, своя судьба. Одни уходят, едва появившись
на свет, не растревожив ни одной души, другие умирают, вспыхнув ярко... И лишь
немногим выпала высокая миссия - жить и не стариться… Такие песни, в основном, и
звучали со школьной сцены. 
 - Зачем затеяли этот конкурс? – вопросом на вопрос отвечают заместитель директора
по внеклассной работе М.А.Румянцева и учитель истории Е.А. Смирнов, - Хотим, чтобы
ребята помнили, знали, гордились. Ничто не поднимает патриотический дух так, как
песни и стихи военных и послевоенных лет. Каждый исполнитель мог выбрать своё
стихотворение, свою песню, ту, которая ему по душе. А жюри предстоял непростой выбор
- по достоинству оценить не только ребят, которые хорошо читают стихи и поют, но и
умеют чувствовать душой силу слова. А ещё этим конкурсом его участники  показали свой
патриотизм и благодарность ветеранам за великую Победу.
Жюри было непросто выбрать лучших, ведь ребята в свои исполнения действительно
вкладывали душу. Но конкурс есть конкурс. 
 Среди хоровых коллективов первое место среди учащихся 5-9 классов - у 9А, на втором
- 8Б и его солист Денис Жолобов, на третьем – 7А. Лучшими чтецами признаны – Кристина
Орликова (7А) со стихотворением «Кукла» и Екатерина Рослаева (8А)  со стихотворением
«Зинка», занявшие первые места, на втором месте – Екатерина Манаева (6Б)  со
стихотворением «Девочка, прошедшая войну», и Дарья Мурашова (10А) со стихотворением
Асадова «Помните», на третьем – Александра  Мунтян (7А) со стихотворением « Атака» и
Владислав Морозов (8Б) со стихотворением «Письмо с фронта». В личном первенстве были
отмечены – солистка Дарья Золотцева и её песня «Брянская улица»(9А), дуэт 8А класса с
песней «Зори алые» и трио 5А, исполнившее песню «Солдаты войны».



Также в конкурсе приняли участие: А. Филимонов, В. Малов, В. Кондакова, Е. Манаева,
П. Иванова, М. Румянцев, Н. Лаврентьев, А. Ляндсберг, Л.Соколова, А. Захарова, Н.
Капустина, И. Вурста, А. Калёнышева и В. Бухвалова.

Песни  и стихи о войне являются нашим общим достоянием. Современное поколение
осмысливает их по-своему, даёт вторую жизнь, но одно всегда неизменно – душевность и
 теплота,  с которой они исполняются, поэтому слушаешь их с особым трепетом. Спасибо,
ребята!

Светлана Широкова
Фото автора



Патриотическое воспитание

Отчёт военно-патриотического клуба «Гвардия» за 2014 год

На протяжении всего года бойцы ВПК «Гвардия» участвовали в соревнованиях по
армейскому рукопашному бою, пополняя копилку спортивных наград. За это время
завоёвано 59 медалей: 34 – за первое место, 15 – за второе и 10 – за третье. Взвод
старших гвардейцев в марте участвовал в военных сборах на территории Ивановской
воздушно-десантной дивизии: здесь ребята проходили прыжковую, огневую, тактическую и
строевую подготовки. Многие из них уже сейчас могут выполнять поставленные задачи не
хуже военнослужащих срочной службы.

В летние каникулы клуб «Гвардия» проходил подготовку в военно-полевом лагере
«Гвардеец» на полигоне 98 Ивановской ВДД – наши бойцы были признаны лучшими! Участвуя
в военных учениях «Поиск-2014» (тропа разведчика) наши команды завоевали 1 и 2 места
среди клубов Ярославской и Московской областей, после чего приняли участие в параде
на Красной площади в Москве, посвящённом 84-й годовщине ВДВ. И там тоже были признаны
лучшими!

Ребята принимают участие в мероприятиях, посвящённых Дню Победы, Дню вывода
Советских войск из Афганистана, в школьных мероприятиях патриотической
направленности. В настоящее время ВПК «Гвардия» насчитывает более 100 бойцов.
Выпускники клуба служат в рядах Вооружённых Сил Российской Федерации – в специальных
войсках, в ВДВ, в спецназе, в ГРУ.

Я хочу поблагодарить всех бойцов ВПК «Гвардия» за терпение, выдержку, за волю к
победе, которую вы, ребята, проявляли, невзирая на усталость, отстаивая честь нашего
клуба, честь Любимского района! А ещё хочется выразить благодарность за помощь клубу
«Гвардия»: главе района Александру Викторовичу Кошкину - за помощь в приобретении
средств защиты для армейского рукопашного боя (ведь от этого зависит здоровье наших
бойцов), администрации и специалистам Управления культуры и молодёжной политики (в
особенности, Елене Валентиновне Мычко и Юлии Вячеславовне Шириной), директору
Любимской средней школы Надежде Николаевне Смирновой – за предоставленную возможность
в течение нескольких лет безвозмездно тренироваться в спортивном зале; директору
Любимского МУК РДК Ларисе Николаевне Государёвой. Поздравляем всех жителей Любимского
района с наступающими праздниками – Новым годом и Рождеством!

Руководитель Любимского ВПК «Гвардия» Ю. Мишучков

Совет ветеранов Афганистана

12 медалей

В прошлое воскресенье, 14 декабря, в Ярославском спорткомплексе «Каучук» проходили
соревнования по армейскому рукопашному бою, посвящённые Дню Героев Отечества.
Участвовали 158 ребят из Костромской, Ярославской, Вологодской и Московской областей,
из ракетно-космического училища, Ярославского филиала ВКА имени Можайского. На борьбу
с сильнейшими соперниками отправились 16 бойцов Любимского военно-патриотического
клуба «Гвардия» - все, в основном, «новички».



Сложные поединки длились непрерывно с половины десятого дня до половины седьмого
вечера. Несмотря на усталось, «гвардейцы» сражались, выкладываясь полностью, проявив
целеустремлённость и волю к победе. В итоге – новые 12 медалей в копилку «Гвардии»: 6
– за первое место, 3 – за второе и 3 – за третье!

Наш корр.

ЖКХ

Работают для населения

Как бы ни рекламировались на бумаге успехи жилищно-коммунальной реформы у нас в
стране, большинству жителей отдельно взятого города без разницы, какая компания
оказывает услуги и какое программное обеспечение  она использует. Человеку хочется,
чтобы у него было чисто в подъезде и дворе, тепло и сухо в доме, а  из крана шла
вода, чтобы ему правильно начисляли платежи, и было удобно платить, и  чтобы ему
обоснованно и без очереди объяснили - за что с него берут деньги.

 «Управдом», которой с момента её появления, вот уже 6 лет руководит Елена Юльевна
Розова, - управляющая компания, работающая на рынке предоставления жилищно-
коммунальных услуг и обслуживания в нашем городе. Компания постоянно расширяет спектр
предоставляемых услуг, стремится удовлетворять пожелания заказчиков. Сюда-то мы и
отравимся в преддверии Нового года.

- Елена Юльевна, жильцы домов, заключили договор с  вашей Управляющей компанией, и с
того момента все тяготы по их обслуживанию легли на плечи компании.  Каковы основные
виды деятельности осуществляет компания?

 - Деятельность нашей Управляющей компании направлена на комплексное техническое
обслуживание, содержание, контроль и обеспечение безаварийной работы инженерных,
сантехнических, электрических, отопительных сетей и вентиляции, а так же содержание
прилегающей территории и её озеленение. Услуги мы предоставляем разные, как за счёт
тарифа, ремонта, содержания общего имущества, так и платные: от косметического,



сантехнического ремонтов до электромонтажных работ и т.д. Управляющая компания
работает с различными организациями на основании договора подряда, такими, как ЖКХ в
отношении тепла и воды, ЯСК – в отношении освещения мест общего пользования, с ООО
«Яроблгаз» - в отношении обслуживания внутридомового газового оборудования, кроме
того, в этом году впервые заключён договор с ЦентрТелекомом, который установил своё
оборудование в подъездах многоквартирных жилых домов. Он оплачивает арендную плату,
пусть это небольшие деньги, но поступают ежемесячно, и у дома доход, и жильцы имеют
возможность пользоваться услугами цифрового телевидения и интернета.

Мы стараемся  оперативно оказывать услуги в соответствии с требованиями
государственных стандартов, не мешая быту жильцов.

В штате Управляющей компании есть круглосуточная аварийно-диспетчерская служба. В
настоящее время у нас на обслуживании 114 многоквартирных домов. Все они разные по
уровню благоустройства, в одних – горячая вода, другие ветхие, ещё не расселённые. С
жителями ветхих домов отношения не всегда складываются, так как беречь имущество они
не умеют: выбивают окна, двери, не понимая, что портят своё.

- На рынке услуг вы уже 6 лет, какие изменения произошли за эти годы?

- Произошло много и хорошего, и плохого. Главное – изменение законодательства в
отношении собственников жилья, увеличение требований к ним. Информация о работе
Управляющей компании, вплоть до актов выполненных работ ежемесячно размещается на
сайте районной администрации и федеральном сайте, как того требует законодательство.
Кроме того, на федеральном сайте размещены электронные паспорта, где указаны
собственники жилья, метраж квартир и другая информация. Теперь, не выходя из дома,
можно запросить любую квитанцию на оплату коммунальных услуг и оплатить её. Мы
провели огромную работу: установили приборы учёта холодной и горячей воды,
электроснабжения, и теперь жители Любима платят ОДН по электроэнергии меньше всех в
области. Почти к нулю сведены расходы по воде. В этом вопросе мы работаем совместно с
ЖКХ, выявляем утечки, ликвидируем их. Уже два года подряд проводим промывки систем
отопления, результат заметен – в квартирах стало теплее. Жизнь продолжается,
возникают другие проблемы, например, появляются трещины на фасадах домов. Но
существуют и такие проблемы, которые решить затруднительно или невозможно вовсе,
например, новый дом №27 сдан, а вентиляционные шахты брякают, и закрепить их не
возможно, так как подъезд к дому затруднён. Хочется сказать и о том, что процветает
потребительское отношение жильцов некоторых домов… Трудно было придти к пониманию
того, что все ремонты и работы выполняются за счёт собственников, а это недёшево.
Например, в 2013 году была отремонтирована часть труб на кровле дома Карла Маркса,
88, стоимость работ составила  свыше 80 тысяч рублей. И это ещё не все трубы на этом
доме. А состояние труб требует хотя бы выборочного ремонта на многих других домах.

- Расскажите, пожалуйста, об участии «Управдома» в 185 федеральном законе.

- Участие в капитальном ремонте по программе данного закона требует от управляющей
компании временных и материальных вложений. Много домов отремонтировано, но и многие
ещё нуждаются в ремонте.

- Что нужно, чтобы попасть в программу капитального ремонта?

- Чтобы сейчас попасть в программу ремонта, необходимо произвести обследование дома,
и если будет вынесено заключение о необходимости проведения капитального ремонта,
документы предоставляются в региональный фонд и уже там решают о возможности
перенесения ремонта дома на более близкие сроки. Заключения делают лицензионные
организации, услуги которых стоят дорого.

- Елена Юльевна, на дворе – конец декабря, чтобы Вы пожелали жителям Любима в
преддверии Нового года?

- От всей души поздравляю от себя лично и от сотрудников Управляющей компании с Новым
годом и Рождеством. Искренне желаю вам здоровья, счастья, благополучия, гармонии и
позитивных эмоций. Пусть в ваших домах всегда будет свет и тепло. Надеюсь, что дни
каникул пройдут без происшествий. В любом случае – наша дежурная служба работает
круглосуточно. Счастливого вам Нового года!

Беседовала Светлана Широкова


